

新年のご挨拶

小田原電設業協同組合

理事長 田中 義明

新年あけましておめでとうございます。

組合員の皆様におかれましては健やかに新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。

旧年中は当組合事業運営に多大なるご協力を賜り厚く御礼申し上げます。

昨年を振り返りますと、新型コロナウイルス感染症により社会全体が深刻な打撃を受け、現時点でも緊急事態宣言が発令され、予断を許さない状況が続いています。

政治では長く続いた安倍内閣から菅内閣へと移行しこれから社会が急速に変化していく事と思います。

我々電気工事業でも昨年 4 月より東京電力(株)への低圧新增設の申し込みがインターネット申し込みになりました。当初は混乱をしましたが、問題点を提示し改善を目指して動きだしました。

組合員の皆さまも新型コロナ感染症の影響により、工事の中止や延期等の影響が出て大変ご苦労されていることと思います。

日々困難な状況が続いていますが、希望をもってこの難局を乗り越えていきましょう。

この一年、組合員の皆さまには去年に変わらぬご支援、ご協力をお願い申し上げますと共に、皆様のますますのご健勝とより良き一年でありますよう、心よりご祈念し年頭のご挨拶とさせていただきます。